

**ACTA Nº 4/2018**

**(QUADRIÉNIO 2017/2021)**

**Acta da Sessão Ordinária da Assembleia de Freguesia de Vieira de Leiria, para o Quadriénio de 2017/2021, realizada no dia vinte e sete de Setembro de dois mil e dezoito.**



----- Aos vinte e sete dias do mês de Setembro do ano dois mil e dezoito, pelas vinte e uma horas, no Auditório da Junta de Freguesia de Vieira de Leiria, sita no Largo Combatentes da Grande Guerra, nº6 em Vieira de Leiria, reuniu, em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Vieira de Leiria, com a seguinte ordem de trabalhos: -----

1. Apreciação e votação das actas das reuniões anteriores;-----
2. Apreciação e votação de adenda ao acordo de execução entre a Junta de Freguesia e a Câmara Municipal – delegação legal de competências; -----
3. Apreciação de Actividade de Junta. -----

-----Estiveram presentes os membros da Assembleia de Freguesia que assinaram a lista de presenças que ficará anexa à presente acta (Anexo I), sendo que João Miguel de Almeida Carriço e Cláudia Sofia Fernandes da Silva Abreu Feteira, em virtude de ausência antecipadamente comunicada através de comunicação que ficará anexa à presente acta (Anexo II e III), pediram substituição por Júlio Rodrigues Babel, posicionada na lista do MpM imediatamente a seguir ao último eleito da mesma lista, pelo que integraram a Assembleia os seguintes membros: -----

-----Da Lista do Partido Socialista: Rui Alberto da Silva Rodrigues, Cláudia Marisa Ferreira Constantino, Carlos José Mendes Lourenço, Patrícia Alexandra Pereira Natário Farto, João Miguel Gregório Brito e Manuel Fragoso Brígido; -----

-----Da Lista da Coligação Democrática Unitária: Júlio Letra Tomaz, Rui Miguel Filipe Miranda e Patrícia Isabel Costa Lopes César; -----

-----Da Lista do Movimento pela Marinha: Armando José do Mar Alves Coimbra e Júlio Rodrigues Babel; -----

-----Da Lista da Coligação da Aliança Democrática: Vítor Manuel Ferreira Diniz; -----

-----Da Lista do Mais Concelho: José Manuel da Cruz Soares. -----

-----O **Presidente da Assembleia** declarou abertos os trabalhos, tendo agradecido a presença dos membros da assembleia, do executivo da Junta de Freguesia, bem como do público, referindo ter ocorrido um lapso no envio da documentação a Vítor Diniz que havia optado pelo envio em suporte de papel, tendo-lhe sido remetida apenas por via electrónica. Alertou os membros da Assembleia que, em situações idênticas e que respeitem a assuntos

relativos à Assembleia, não devem ser pedidos esclarecimentos e satisfações aos funcionários da autarquia, mas aos membros da mesa a quem incumbem as tarefas relativas à organização da documentação que lhe serve de suporte. -----

-----O **Presidente da Assembleia** deu conta, de imediato, do conjunto da correspondência recebida e enviada, que se encontra arquivada para consulta dos membros da assembleia, havendo a realçar, porque a actividade ainda não havia ocorrido à data da assembleia, o convite do Agrupamento de Escolas de Vieira de Leiria para a sessão pública de entrega de diplomas a ocorrer no dia 28 de Setembro de 2018 pelas 20,30 horas. -----

-----Entrou-se de imediato no **período de antes da ordem do dia**, inscrevendo-se para intervirem os seguintes membros a quem foi dada a palavra pela respectiva ordem de inscrição. -----

-----**Júlio Tomaz**, após apresentar cumprimentos aos presentes, procedeu à leitura de uma intervenção subordinada ao tema “Memorial à antiga Escola Primária da Vieira” que entregou à mesa e ficará apensa à presente acta (Anexo IV). -----

-----**Armando Coimbra** iniciou a intervenção apresentando cumprimentos tendo, de seguida, tecido algumas considerações, também, sobre o “Memorial à antiga Escola Primária da Vieira” referindo a importância de tal iniciativa, como forma de perpetuar a memória de todos os que frequentaram aquela escola, acrescentando que não acreditava que tal assunto não tivesse “caído em saco roto” e que tivesse havido troca de informação entre a Câmara Municipal, o grupo de cidadãos e a Junta de Freguesia, procurando saber as respostas que foram dadas. Referiu ainda a animação da época balnear que não decorreu da melhor forma, admitindo que tenha havido um esforço por parte do executivo na sua melhoria. Aludiu ainda à necessidade de colocação de um espelho à saída da Travessa José Ascenso Filipe para o Largo da República, para além das marcações no pavimento que no local foram feitas. Indagou também se o executivo tinha alguma actividade programada para assinalar o 15 de Outubro de 2017, aludindo ao fogo que devastou a região nessa data. -----

-----**José Soares** apresentou cumprimentos a todos os presentes e referiu que, para além de falar na escola do passado, é necessário falar da escola do presente, aludindo ao encerramento da Escola dos Outeiros, indagando qual a utilidade a dar ao espaço no futuro, acrescentando que uma das hipóteses de utilização poderia ser atribuir o espaço aos Escuteiros e à juventude na generalidade. Solicitou ainda informação sobre as delegações de competências, quer no âmbito da educação quer do ambiente (ordenamento da orla costeira) bem como sobre o abastecimento de água à população. -----

-----**Júlio Babel** iniciou a intervenção apresentando cumprimentos e manifestou o seu regozijo em participar como membro da assembleia e disponibilizou-se para colaborar. Solicitou de seguida alguns esclarecimentos, a saber: necessidade de acautelar o trânsito e reforçar o policiamento aquando da saída dos alunos junto à Escola Secundária; na Rua de Leiria, junto à casa das Febras, existem telhas deslocadas a carecer de ser intervencionadas; desassoreamento do Rio Lis que retém areia que faz falta na Praia; remoção de um monte de pedras que se transformam em ilhotas e prejudicam a passagem das areias; construção do esporão no Pedrógão. -----

-----**Carlos Lourenço** apresentou cumprimentos a todos os presentes e declarou associar-se à iniciativa do grupo de cidadãos sobre o "Memorial à antiga Escola Primária". ---

-----Concluídas que foram as intervenções no período de antes da ordem do dia, o **Presidente da Assembleia** deu a palavra ao **Presidente da Junta** uma vez que foram solicitados alguns esclarecimentos à Junta de Freguesia sobre diferentes assuntos.

-----O **Presidente da Junta**, no uso da palavra, começou por cumprimentar os presentes e referiu que a Junta não tem nada programado sobre a data comemorativa do Incêndio de 15 de Outubro de 2017, mas que o executivo está disponível para se associar a qualquer iniciativa que venha a ter lugar, designadamente por parte do município. -----



-----Quanto ao Memorial, o **Presidente da Junta** referiu que o executivo se congratula pela iniciativa dos mentores do projecto, aludindo à tramitação do processo desde a sua entrada na Câmara, passando pela auscultação da Junta, pedida em Setembro de 2018, a que esta respondeu em 26/09/2018, pronunciando-se no sentido de não se manifestarem sobre a concreta localização, referindo ainda que a Junta de Freguesia não teve qualquer responsabilidade no atraso verificado no processo, pois respondeu de imediato. -----

-----Em resposta a Armando Coimbra, e quanto à colocação do espelho, afirmou que o assunto não estava esquecido, havendo quem entenda que a solução poderá passar por uma eventual elevação do pavimento. Quanto à questão colocada sobre a utilidade a dar à Escola dos Outeiros informou que há várias associações interessadas no espaço, sendo uma competência da Câmara a atribuição do mesmo. Em relação à delegação de competências aludiu à recente legislação publicada, estando a aguardar-se a publicação dos diplomas sectoriais. Quanto ao abastecimento de água informou que ocorreu um consumo anormal, que o furo junto ao mercado ainda não estava em condições, para além da necessidade da instalação de uma bomba que veio do estrangeiro, que contribuiu para agravar a situação. --

-----Acrescentou que reconhece a necessidade de reforço de policiamento junto às escolas à hora de almoço. No que às telhas respeita, referiu que o procedimento que a Junta tem seguido é reencaminhar para a Protecção Civil e, também, abordar os proprietários no sentido de os sensibilizar registando que tem havido sucesso nessas abordagens. -----

-----Finalmente o **Presidente da Junta** referiu a preocupação do executivo sobre a construção de um esporão no Pedrógão bem como sobre outros assuntos que envolvem o ordenamento da orla costeira e construção da lota bem como dos armazéns afectos à actividade da Arte Xávega. -----

-----Esgotado que foi o período de antes da ordem do dia, o **Presidente da Assembleia** iniciou a discussão dos assuntos inscritos na -----

#### **ORDEM DE TRABALHOS** -----

**Ponto 1. Apreciação e votação das actas das reuniões anteriores.** -----

-----O **Presidente da Assembleia** pôs à discussão ambos os documentos (acta da reunião ordinária de 27/06/2018 e da reunião extraordinária de 05/07/2018), tendo-se inscrito **José Soares** referindo que, em relação à acta nº2 na página 7, a alusão que então fez na sua intervenção não era em relação à maquinaria de limpeza do areal mas da limpeza urbana, tendo o Presidente da Assembleia afirmado que a rectificação seria efectuada no texto da própria acta. -----

----- O **Presidente da Assembleia** pôs, então, à votação a acta da reunião de 27/06/2018 que foi aprovada por maioria, com 0 (zero) votos contra e 2 (duas) abstenções de João Brito e Júlio Babel, tendo estes declarado que a abstenção se ficou a dever ao facto de não terem estado presentes na reunião a que a acta respeitava. -----

-----O **Presidente da Assembleia** pôs, de seguida, à votação a acta da reunião de 05/07/2018 que foi aprovada por maioria, com 0 (zero) votos contra e 2 (duas) abstenções de Patrícia Farto e Júlio Babel, tendo estes declarado que a abstenção se ficou a dever ao facto de não terem estado presentes na reunião a que a acta respeitava. -----

**Ponto 2. Apreciação e votação de adenda ao acordo de execução entre a Junta de Freguesia e a Câmara Municipal – delegação legal de competências.** -----

-----O **Presidente da Assembleia** introduziu o ponto da ordem de trabalhos, dando conta da oportunidade do seu agendamento, tendo de seguida dado a palavra ao Presidente da Junta para proceder à apresentação do assunto em discussão. -----

-----Feita que foi a apresentação pelo **Presidente da Junta**, que aludiu à necessidade de tal adenda, o **Presidente da Assembleia** abriu a discussão do ponto da ordem de trabalhos, não se tendo registado quaisquer inscrições, pelo que o **Presidente da Assembleia** pôs a proposta de adenda ao acordo de execução entre a Junta de Freguesia e a Câmara Municipal, que foi aprovada por unanimidade. -----

-----Nos termos regimentais e do n.º 3 do artigo 57º do RJAL (aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro), a Assembleia de Freguesia deliberou por unanimidade aprovar em minuta a deliberação de autorização para a celebração de adenda ao acordo de execução entre a Junta de Freguesia e a Câmara Municipal – delegação legal de competências. -----

**Ponto 3. Apreciação de Actividade de Junta.** -----

-----O **Presidente da Assembleia** deu a palavra ao **Presidente da Junta de Freguesia** no sentido de proceder à apresentação do ponto da ordem de trabalhos que, no seu uso, remeteu para os documentos distribuídos, realçando que o foco do executivo, desde a última assembleia, se centrou na época balnear bem como na preparação do novo ano lectivo. Referiu que, não obstante os acordos de execução não terem entrado em vigor, a Junta não deixou de prosseguir algumas das tarefas que neles estavam previstas. -----

----- Feita que foi a apresentação da actividade pelo **Presidente da Junta**, o **Presidente da Assembleia** abriu a discussão do ponto da ordem de trabalhos, inscrevendo-se para o efeito os seguintes membros a quem foi dada a palavra pela respectiva ordem de inscrição. -- -----

-----**Júlio Babel** questionou a Junta sobre a existência de “bichos dos pinheiros” na Urbanização do Barqueiro e se a Junta tem solução para essa situação, procurando ainda saber qual a razão para o tempo que estava a levar a execução do passeio na Zona Industrial.

-----**Patrícia César**, após cumprimentar os presentes, interpelou a Junta sobre a situação das instalações do Campo de Futebol do Grupo Desportivo da Praia que se mantém, bem como sobre as diligências que foram feitas para a resolver, no que considerou ser um caso de saúde pública. -----

-----**Armando Coimbra** referiu que estava à inteira disposição do executivo para colaborar na forma de solucionar a colocação do espelho na saída da Travessa José Ascenso Filipe para o Largo da República. Aludiu ainda à falta de sinalização das saídas a partir do centro da Vila bem como sobre o multibanco, à falta do posto de turismo que não funcionou, com a indicação aos utentes para se dirigirem ao interior do parque, e à ausência de Informação turística. Questionou sobre a falta da festa religiosa da Praia, registando que a animação da época balnear melhorou mas está longe da desejada. A situação do lixo continuou a verificar-se, com lixo fora dos contentores registando que não houve recolha nalguns dias. -----

-----**Vítor Diniz** apresentou cumprimentos após o que questionou se a EDP e a PT tem feito alguma coisa no reporte que a Junta diz fazer junto destas entidades em relação às reparações que são da sua responsabilidade. Referiu também a obra do passeio da variante da Zona Industrial e se havia data prevista para a sua conclusão. Perguntou ainda porque é que a Rua Pires de Campos, desde o Café do Adelino até ao Café Liz, não tinha sinalização das passeadeiras, sugerindo também a colocação de papeleiras adequadas no Largo da República para apagar cigarros.-----

-----**José Soares** realçou a melhoria nos acessos à praia, o que não se registou junto à Foz, referindo a necessidade de melhoramento dos passadiços, da necessidade de instalação sanitária no Parque de merendas. Questionou sobre as condições da estação de tratamento de esgotos, sobre perigo da queda de árvores com o Inverno que se aproxima. Felicitou o executivo camarário sobre o novo parque infantil na Escola António Vitorino. Referiu a necessidade de um plano de desenvolvimento para a Praia, designadamente quanto ao trânsito e alternativas no que aos acessos respeita e condições de segurança. Aludiu ainda à necessidade de nos interrogarmos sobre que escola queremos, pois a Junta de Freguesia deve ter uma palavra a dizer sobre tal matéria. Questionou também sobre a prioridade de intervenção em obras nas ruas da freguesia, provocadas por abatimentos por fugas de água.



-----**Carlos Lourenço** congratulou-se que, com tantos problemas que ainda temos, se registou um aumento de turistas o que determinou um acréscimo de despesas à Junta, referindo que a Vieira não é apenas a Praia mas toda a freguesia, no conjunto dos seus lugares. Criticou a falta de civismo da população no que à limpeza urbana respeita. Questionou sobre o Lixo ao lado do cemitério bem como sobre os sobrantes junto aos caixotes do lixo, sugerindo a possibilidade de executar um folheto informativo para sensibilizar a população para esta realidade. -----

-----**Rui Miranda** alertou para as seguintes situações: recolocação da placa indicativa do Barqueiro, junto ao parque de estacionamento do Estádio; execução da deliberação da atribuição do nome de Albino Reis Paulo ao pavilhão gímnodesportivo da Vieira; casas de banho junto à lota; degradação das demais instalações sanitárias; projecto do Largo Senhora da Ajuda. -----

-----**Júlio Tomaz** mencionou a necessidade de sinalização dos estrangulamentos de trânsito na Rua da Fonte Santa, com a colocação de sinais de estreitamento de via e limitação de velocidade. -----

-----Não havendo mais inscrições, o **Presidente da Assembleia** deu a palavra ao **Presidente da Junta** para prestar os esclarecimentos que entendesse convenientes quanto às questões suscitadas pelos membros da assembleia. -----

-----No uso da palavra o **Presidente da Junta** respondeu às questões suscitadas, realçando que tem havido uma preocupação da Junta quanto a pragas detectadas, tendo mesmo procedido a uma intervenção na Praia da Vieira, pedindo que fosse fornecida a localização desse tipo de situações para poder reportar à Protecção Civil. Quanto à Zona Industrial referiu que a recuperação de passeios e estradas é uma competência da Câmara Municipal, tendo a Junta procedido a um levantamento das situações que carecem de intervenção alertando o município para a urgência do assunto, tendo os serviços da Câmara suscitado a possibilidade de celebração de um contrato administrativo entre ambas as

autarquias para acorrer a esses casos não contemplados nos protocolos de execução, pois a Junta não tem meios materiais nem humanos para lhes fazer face. Quanto ao Campo de Futebol da Praia da Vieira referiu tratar-se de uma propriedade privada, não obstante não ter sido esquecido havendo que proceder à referenciação do assunto à Protecção Civil. A sinalização do Largo da República está a ser estudada, tendo-se suscitado a possibilidade de ali fazer uma lomba, reconhecendo a necessidade de haver uma intervenção mais alargada na sinalização das saídas da Vila. No que respeita à instalação da máquina de Multibanco na Praia da Vieira, referiu as diversas diligências feitas e os muitos constrangimentos ocorridos, acrescentando ainda que, quanto ao Posto de Turismo, o protocolo entre o município e a empresa que explora o Parque de Campismo, não responde às necessidades do turismo. Aludiu ainda à animação da época balnear referindo que a Vieira merecia mais e melhores actividades. No que à recolha de lixo e contentores respeita, o **Presidente da Junta** constatou a falta de cuidado dos vários operadores, referindo que a Junta está atenta, ainda que não tenha forma de resolver o assunto, alertando a Câmara para a necessidade de mais cuidado e rigor na recolha do lixo. Referiu também que a EDP e PT tem dado resposta à necessidade de reposição de algumas infraestruturas ainda que não com a rapidez desejada. Quanto à sinalização das passadeiras na Rua Pires de Campos, desde o início do mandato que a Junta tem insistido com a Câmara, reconhecendo a necessidade de adequar aquela sinalização. -----

-----O **Presidente da Junta** aludiu ainda às questões do vandalismo na Praia, havendo necessidade de se poder voltar à limitação dos horários dos estabelecimentos, quanto ao encerramento. Referiu ainda a necessidade de reparação global dos passadiços, também na Praia, sendo que a Junta tem feito algumas pequenas obras de reparação mais urgentes que designou de “tapar buracos”, reconhecendo, também, a necessidade de casas de banho no parque das merendas bem como outro tipo de melhoramentos destacando o piso e instalação de grelhadores, propondo-se à APA a requalificação daquele espaço. -----

-----No que à ETAR respeita o **Presidente da Junta** referiu que se detectaram algumas insuficiências, comunicadas à entidade com responsabilidade pela sua gestão (SIMLIS) bem como a necessidade de intervenção no espaço. Informou ainda da decisão da Junta terminar com a colocação de sobrantes junto aos contentores e de outro lixo de maiores dimensões

pelas diferentes ruas da Vieira, tendo-se recolhido já várias toneladas desse tipo de materiais. Quanto ao estacionamento na Praia da Vieira referiu a possibilidade de, na Rua da Lagoa e a título provisório, utilizar os terrenos da Câmara para esse efeito. Terminou a intervenção com uma referência ao Centro Escolar e à necessidade de envolver a comunidade educativa nas decisões sobre essa matéria. -----

-----Terminada que foi a intervenção do **Presidente da Junta**, o **Presidente da Assembleia** abriu um novo período de inscrições, ainda na discussão da actividade da Junta, inscrevendo-se para o efeito os seguintes membros a quem foi dada a palavra pela respectiva ordem de inscrição. -----

-----**Armando Coimbra** chamou a atenção para a zona das mesas junto à estação elevatória na estrada Vieira / Praia e da necessidade de acautelar o estacionamento no local, indagando ainda se o executivo recebeu alguma informação da Câmara sobre o projecto apresentado para a Rua da Lagoa, solicitando também informação sobre o sistema de videovigilância dos incêndios bem como da possibilidade de instalar videovigilância na Praia da Vieira com vista a acautelar a segurança dos cidadãos, sugerindo também a possibilidade de incorporar na factura da água informação sobre ambiente e limpeza. Terminou aludindo à necessidade de planificar atempadamente todas as actividades da futura época balnear. ----

-----**José Soares** enalteceu as comissões de festas dos diferentes lugares e o exemplo das várias associações na dinamização conjunta das actividades. -----

-----Não havendo mais inscrições o **Presidente da Assembleia** deu a palavra **Presidente da Junta** que no seu uso respondeu às diferentes questões suscitadas, referindo que não tem qualquer informação do projecto da Rua da Lagoa, para além de ser do seu conhecimento que aquele local é o único previsto como zona de expansão imobiliária na Praia da Vieira. Teceu algumas considerações sobre o projecto "Ciclope" e da experiência adquirida aquando da sua apresentação no Comando da GNR de Leiria. -----

-----Esgotada que foi a ordem de trabalhos, o **Presidente da Assembleia** abriu o período destinado a **Intervenção do público**, tendo-se inscrito os seguintes cidadãos a quem foi dada a palavra pela ordem de inscrição. -----

-----**Fernando Duarte Gouveia Gabriel** aludiu ao Monumento a instalar no topo Norte do Largo, opinando que, no seu entendimento, tal monumento deveria ser instalado na zona onde a escola existiu, ou seja, na zona Sul do Largo de República. -----

-----**Fernando Gregório Carqueijeiro** alertou a Assembleia de Freguesia sobre a qualidade da água do furo que foi reactivado e se a água que aí esta a ser recolhida está própria para consumo doméstico. -----

-----**Álvaro Miramar Botas Letra**, depois de apresentar cumprimentos a todos presentes, referiu-se à degradação do Memorial aos Náufragos do Salsinha, cujo estado reputou de vergonhoso, indagando ainda se estão a ser cumpridas as normas da obrigatoriedade de limpeza nas faixas de gestão de combustível em redor das habitações. --

-----Após a intervenção do público, o **Presidente da Assembleia** deu a palavra ao **Presidente da Junta** para responder, estritamente, às concretas questões colocadas, tendo este referido, quanto à qualidade da água, que a própria Junta de Freguesia encomendou, por sua iniciativa, análises à água da rede pública sendo que os parâmetros analisados se encontravam dentro da normalidade. -----

-----Já quanto ao Memorial aos Náufragos do Salsinha referiu as diligências que a Junta efectuou no sentido de encontrar uma solução com vista à sua recuperação, tendo obtido orçamentos para o efeito que foram remetidos oportunamente à Câmara e, quanto às faixas de gestão de combustível, solicitou que fizessem chegar à Junta as situações concretas de violação da obrigação de limpeza, por forma a que as mesmas sejam encaminhadas para as entidades competentes, nomeadamente para o Núcleo de Protecção Ambiental. -----

**Assembleia de Freguesia de Vieira de Leiria**

---

-----Esgotada que foi a ordem de trabalhos, e dando cumprimento à alínea a) do nº1 do artº 14º do Regime Jurídico das Autarquias Locais aprovado pela Lei nº75/2013 de 12/09, o **Presidente da Assembleia** deu por encerrada a reunião, quando eram 23 horas e 59 minutos, dos quais foi lavrada a presente acta que, depois de lida e aprovada, irá ser assinada pelos membros da mesa. -----

O Presidente da Assembleia de Freguesia:

  
Rui Alberto da Silva Rodrigues

O Primeiro Secretário da Mesa da Assembleia:

  
Manuel Fragoso Brígido

A Segunda Secretária da Mesa da Assembleia:

  
Patrícia Alexandra Pereira Natário Farto



ANEXO I  
2 de 2  
reunio  
de 27/09/2018  
[Handwritten signature]

LISTA DE PRESENCAS

Sessão Ordinária de 27 de setembro de 2018

NOME	Assinatura
Rui Alberto da Silva Rodrigues	[Handwritten signature]
Júlio Letra Tomaz	[Handwritten signature]
Armando José do Mar Alves Coimbra	[Handwritten signature]
Vítor Manuel Ferreira Diniz	[Handwritten signature]
Rui Miguel Filipe Miranda	[Handwritten signature]
José Manuel da Cruz Soares	[Handwritten signature]
<del>João Miguel de Almeida Carriço</del> Júlio Rodrigues BABEL	[Handwritten signature]
Cláudia Marisa Ferreira Constantino	[Handwritten signature]
Patrícia Isabel Costa Lopes César	[Handwritten signature]
Carlos José Mendes Lourenço	[Handwritten signature]
Patrícia Alexandra Pereira Natário Farto	[Handwritten signature]
João Miguel Gregório Brito	[Handwritten signature]
Manuel Fragoso Brígido	[Handwritten signature]

ANEXO II  
2 acts a  
reunioes de  
27/09/2018  
Piz

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Vieira de leiria

Venho por este meio informar que, por motivos de índole pessoal, não poderei comparecer à próxima reunião da Assembleia de Freguesia de Vieira de leiria, pelo que, na qualidade de membro dessa Assembleia de Freguesia, solicito a respectiva justificação da minha falta à reunião ordinária a realizar no dia 27 de Setembro de 2018.

Mais informo, e de acordo com o Regimento da Assembleia em vigor, serei substituído nas minhas funções pela candidata da lista do MpM-Movimento pela Marinha imediatamente seguinte, Cláudia Sofia Fernandes da Silva Abreu Feteira, portadora do cartão de cidadão nº09524794 7 ZY1, válido até 18.02.2021.

Com os melhores cumprimentos,

João Miguel Almeida Carriço

João Miguel Almeida Carriço

ANEXO III  
à acta da  
reunião de  
27/09/2018  
12/2/18

Exmo Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Vieira de Leiria

Venho por este meio informar que, por motivos pessoais, não poderei comparecer à próxima reunião da Assembleia de Freguesia de Vieira de Leiria, na qual iria substituir o membro João Miguel Almeida Carriço, pelo que, na qualidade de membro dessa Assembleia de Freguesia, solicito a respectiva justificação da minha falta à reunião ordinária a realizar no dia 27 de Setembro de 2018.

Mais informo que, de acordo com o Regimento da Assembleia em vigor, serei substituída nas minhas funções pelo candidato da lista do MPM – Movimento pela Marinha, imediatamente seguinte, JULIO RODRIGUES BABEL, portador do cartão de cidadão 04764923 2 ZY3, válido até 11-05-2019.

Com os melhores cumprimentos

Cláudia Sofia Fernandes da Silva Abreu Féteira





## Memorial à antiga Escola Primária da Vieira

AMBRO IV  
27/06/2018  
27/09/2018  
Pirry

1. Presente um representante da Comissão que pretende edificar um Memorial à antiga escola Primária de Vieira de Leiria (Júlio Gouveia) na Assembleia de Freguesia de 27/06/2018, que na sua intervenção, detalhadamente deu conta como esta Comissão foi constituída, bem como os objectivos que têm a alcançar através da edificação do referido Memorial.

a) Prestar a devida homenagem à Escola Antiga e o que representou na vida dos Vieirenses.

b) Homenagear o antigo Professor Primário da Vieira, a ética Republicana e todo o tipo de conhecimentos como base indispensável na obtenção da liberdade plena do indivíduo.

2. A Comissão foi constituída tendo por objetivo alcançar o que atrás referimos, sem que nenhum custo adicional viesse a ser suportado pelas Autarquias, quer Junta de Freguesia da Vieira, quer Câmara Municipal. Tendo já sido assegurado que o professor Fernando Crespo se disponibilizou a oferecer a concepção da obra, ficando a referida Comissão de angariar meios para custear os materiais, que serão de cerca de 25 mil euros, prevendo o dia 5 de Outubro para a sua inauguração.

### **Análise por parte da CDU**

A CDU manifesta o seu total apoio para com o grupo de bons Vieirenses, atentos à sua terra e ao seu desenvolvimento, bem como se disponibiliza para todas e quaisquer acções que possam ajudar na concretização dos objectivos propostos, desde já sem nenhum interesse partidário, apenas e só como Vieirenses de Corpo e Alma.

Não podemos nem devemos ignorar que este Memorial já há muito tempo que deveria fazer parte da nossa Vila, infelizmente o poder político, instituído há várias décadas, não aproveitou da melhor maneira as obras de requalificação do Largo da República, limitou-se a arrancar árvores com dezenas de anos , cortou duas estradas, anexou o Largo da República ao Largo da Igreja e plantou um pinhal que posteriormente teve que arrancar porque a calçada portuguesa rebentou com o crescimento das raízes, havendo necessidade de uma nova requalificação.

Também foi referido pelo porta voz do ~~referido~~ grupo que não estaria em causa a localização do Memorial, ficando como é óbvio à espera do posicionamento da Junta de Freguesia e da Câmara Municipal.

**Em conclusão:**

Decorridos cerca de 4 meses, é evidente que o Memorial não será implementado infelizmente neste 5 de outubro, todavia mais uma vez manifestamos o nosso apoio ao grupo e apelamos ao Executivo da Junta de Freguesia que exija à Câmara Municipal a sua rápida decisão e que leve em linha de conta que há Vieirenses atentos e que não aceitam mais discriminações de que fomos vítimas durante muitas décadas.

**- Viva o Memorial à Antiga Escola!!!!!!!!!!!!!!**

**- Viva os Vieirenses!!!!!!!!!!!!!!**

**25/09/2018**

*João António Tomaz  
Rui Ricardo  
Rui José Sousa*